

la mujer en el arte

Cecilia Barragán González

Cecilia

Nació en los Palacios.

A los 12 años, comienza su

formación artística con Mercedes Antequera (artista),donde aprendió las bases del dibujo, la forma, el color...Aunque ya desde muy pequeña, pasaba las tardes en un mundo de colores. Sus obras están llenas de luz, de suave cromatismo, poseen una estética y un sello personal en las que la transmisión de emociones sutiles nos inundan.

Se licencia en Bellas artes por la Universidad de Sevilla y posteriormente inicia estudios y Master Universitario en Arte. Realiza exposiciones desde 1998 hasta 2016.

Ha tenido varias publicaciones en revistas culturales y ha sido seleccionada para el departamento de dibujo de la Facultad de Bellas Artes de la Universidad de Sevilla.

Actualmente inicia su carrera profesional en el mundo artístico entre exposiciones, diseño gráfico y como profesora de pintura.





construcción/ descontrucción de identidad. identidades colectivas



jOh dulce Ofelia...!



... ya es demasiado tarde para ti.